

2021~2022 SHIKI WEEKLY

国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

きネロータリークラブ



創立 50 周年 50thANNIVERSARY

SERVE TO CHANGE LIVES

2021-22年度 国際ロータリー 会 長 シェカール・メータ「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」 2021-22年度 第2570地区 ガバナー 水 村 雅 啓 「 もっと夢 を もっと奉 仕 を 」

2021-22年度 志木ロータリークラブ 会長 清水和之 「 歴 史 を紡 ぎ 未 来 へ繋 ぐ」

第2340回 移動例会

2022-6-8

◎司 会 市之瀨正靖 副会長

◎点 鐘 清水 和之 会 長

◎ソング 君が代・奉仕の理想

◎ソングリーダー 荻野 光一 副SAA

◎四つのテスト 荻野 光一 副SAA

◎ゲスト ガバナー補佐 戸髙 健司様

次年度ガバナー補佐 山崎 一吉様



「会長挨拶」

会長 清水和之

本日は、6 月最初の例会にご出席頂きましてありがとうございます。又、本日は第2グループガバナー補佐・戸高様、次年度ガバナー補佐・山崎様におかれましてはご挨拶にお越し頂きまして有難う御座いました。

さて、関東甲信地方の梅雨入りの発表が 6 日、気象庁より有りました。昨年の関東甲信地方は6月中旬に梅雨入りしましたが、今年は平年より1日早く、西日本・東海を飛び越えて、去年より8日早い梅雨入りだそうです。 又、今年の梅雨明けの予報は、平年ですと 7 月中旬のようですが、今年はラニーニャ現象の影響により梅雨明けが早くなる可能性が有



るようです。しかし、梅雨の期間が短くても、 集中豪雨等による、大雨による被害への対策 が呼び掛けられているようです。

さて、6月2日から3日夕方にかけて、群馬県・埼玉県・千葉県等関東地方の一部地域で大きな雹(ひよう)が降り、体に当たったり、割れたガラスで怪我をしたりするケースが相次ぎました。これも地球温暖化の影響でしょうか?ここ100年間ほどで年平均気温が約2.2C上昇し、それにより最高気温35°C以上の猛暑日が100年前の約8倍になった年も有るようです。気温の上昇によって、これまで経験した事のない暑さや豪雨等が心配されます。私達も普段の生活の中で「省エネの意識」を持って日々過ごして参りましょう。

本日は、六大奉仕委員長によります、一年間の総括としての「クラブ協議会」、そして内海俊宏会員によりますイニシェーションスピーチが予定されております。皆様方のご協力をお願い申し上げ、会長挨拶とさせて頂きます。よろしくお願いいたします。

志 木ロータリークラブ 例会日/毎週水曜日(12:30~13:30) 創立/昭和 47 年 1 月 17 日 例会場·事務所/〒353-0004 志木市本町5-17-3 埼玉りそな銀行志木支店内 TEL 048-474-2125 FAX 048-487-3100

「理事会報告」(6/8分) 会長 清水和之

- 1) 最終例会の件
 - 6/22(水) 17:00 例会開始 ベルセゾン 会費 10,000 円
- 2) 飯田富夫会員退会の件→承認
- 3) 印鑑、電話の購入の件⇒承認
- 4) 事務員宮地さんの慰労金の件 会員から 10,000 円を集め 50 万円を慰労 金として渡す。花束、記念品、不足分につ いては会から支出する
- 5) 皆出席取扱いについて 従来の志木クラブの方法で行い皆出席賞 も行う

「幹事報告」

幹事 國分 学



- 1. 日本事務局より6月のレート受信
 - 1 ドル=127 円
- 2. ガバナー事務所より3件受信
 - ①第5回ロータリー財団委員会勉強会(オンライン開催)の案内

日時:6月18日(土) 13:20~16:00

- ②水村ガバナーより次年度に向けてのご意 見を受けて
- ③次年度村田ガバナーより 2022-23 年度米 山記念奨学委員会セミナーの案内

日時:7月10日(日) 開会13:30

場所:アルカーサル迎賓館川越

- 3. 志木市観光協会より令和 4 年度志木市観 光協会通常総会の書面開催について受信 日時:6月15日(水)
- 4. 志木市観光協会より令和4年度志木市観

光協会通常総会の再表決について(通知) 日時:6月20日(月)

- 5. 志木市体育協会より志木市体育協会特別 会員への訪問について受信
- 6. 志木市青少年育成市民会議より令和 4 年 度志木市青少年育成市民会議総会書面表決 結果について受信

「今月の誕生日祝」 親睦活動委員長 田中幸彦



 1日 山村昭康会員
 1日 金剛光裕会員

 3日 塩野 章会員
 29日 清水和之会員

「委員会報告」

●地区ロータリー財団委員会 委員 宮原俊介 第 2570 地区/ロータリー財団委員会・第 5 回 勉強会

[日時] 6月 18 日(土)13:20~15:30 オンライン開催

[内容]

【勉強会】ロータリー財団奨学生について 宮原俊介 奨学学友・平和フェロー委員会委員長 【講演会】経験を紡ぎ、縁をつなぐ:社会教育 とまちづくり研修の現場から

田邉 信様(世界銀行 東京開発ラーニングセンター / 知識管理官)

2011-12 年度 第 2570 地区・国際親善奨学 生)/スポンサーRC 和光 RC

【視聴方法】

視聴はロータリアン限定です(会員外の視聴はできません).

地区事務所か宮原俊介(志木 RC のみ)まで ご連絡ください.

◇2340-2 志木 RC 会報 国際ロータリー第2570地区 埼玉西北 2021-2022年度ガバナー 水村雅啓

ロータリーは機会の扉を開く 「もっと夢を もっと奉仕を」「More dreams More service」

●親睦活動委員会

委員長 田中幸彦

○17:30~ 懇親会

最終例会のご案内

○17:00~ 例会

6月22日(水) ベルセゾン

「『ロータリーの友』記事紹介」

雑誌委員会 委員 深澤好文

『ロータリーの友』6月号記事紹介



「クラブ協議会」 議長:清水和之会長

【クラブ奉仕委員会】 委員長 上原 実

特定委員会の事業計画を補佐し、50周年に 係る諸事業を皆で支える方針でしたが、感染 症の流行が収まらず年度計画書に記載された 活動等思うようにできなかったのが残念です が、清水会長の「歴史を紡ぎ 未来へ繋ぐ」 の思いのもと 50 周年を機にあらたな未来へ 繋がっていくと思います。

★会員増強·R情報委員会 委員長 宮田泰彦 本年度の会員増強・R 情報委員会はコロナ の影響もあり、例会が減少しました。

また、社会に目を向けても人と人のコミュニ ケーション不足を生み出し、なかなか活動も できない状態でした。本来であれば志木ロー タリーの近年の状況を考えると会員増要はほ とんどできておらず、会員間での危機感もあ まり感じられません。

コロナ禍でも何人かの方々にご協力を頂き 入会へのアプローチを行いましたが、経済の 状況の不安や売り上げ低下などの要因もあり、 未だ入会とまでは至っていません。今後コロ

ナと共存時代を迎えるにあたり志木ロータリ ーも時代に合わせ変化する事が必要になると 思います。今後は徐々に情報を会員間でも共 有し、クラブへの活力へと変化させるように 今年の経験を活かしたいと思います。

- ★職業分類·会員選考委員会 委員長 深澤好文 本年度は、コロナ禍が収まっておらず、例 会も自由に開けない状況で、会員の増強はお ろか、その維持さえも大変な時期でありまし て、当委員会が活動・機能する機会は全くご ざいませんでした。しかし、さすがのコロナ も、いよいよ弱体化してきたように思えます ので、当委員会も来年度は大いに活動したい と、来年度委員に心から期待を致します。
- ★公共イメージ委員会 委員長 内山雄二郎 新型コロナ蔓延防止の制約下で他委員会と 連携し公共イメージと認知度の向上を図る活 動を大きく展開することはできませんでした。 情報媒体の活用の一環として、オンライン 例会の試験運用を試みました。

★雑誌委員会 委員長 古田征也

雑誌委員会での活動は事業計画である『ロ ータリーの友』の友記事紹介です。毎月1回 目の例会時、各委員が輪番制で友記事紹介を 行いました。記事の紹介を通じて、クラブの 皆様にも興味を持っていただけたのではない かと思っています。そして委員長である私自 身も『ロータリーの友』を隅々まで読むこと で今まで以上に興味を持つようになりました。 今年一年、皆様のご協力により何とか無事に 務め上げることが出来ました。ありがとうご ざいました。

★クラブ会報委員会 委員長 塩野 章

コロナ禍での例会は思うように開催されな いままでした。その状況での会報作成はワン パターンになり、毎回変わり映えのない紙面 になってしまったことを反省しております。 また月ごとの委員の役割担当も計画の通りに

第2570地区 第2グループ各RC 例会日·会場·事務局一覧 (順不同)

■朝霞RC

(火) 12:30~13:30 埼玉りそな銀行朝霞支店

■新座こぶしRC

(水) 12:30~13:30 ベルセゾン

事務局 048-466-3770 事務局 048-424-8178

志木 RC 会報

はいきませんでした。正常なロータリー活動に戻ることを期待します。ご協力くださった 委員の皆様、清水会長をはじめとする役員の 皆様、事務局の宮地様、浅田様に改めて感謝 いたします。一年間ありがとうございました。

★プログラム委員会 委員長 遠藤貴博

コロナ禍における予定の組みづらい例会にあり、外部より卓話者をお呼びするのが困難である状況の中、パスト会長をはじめとする会員皆様のご協力をいただきまして、一年を乗り越えることができました。ありがとうございました。時代はこの2年間で大変な様変わりをしてきていると思います。今後も臨機応変に対応できる例会にすべく努力が必要と実感いたしました。

★親睦活動委員会 委員長 田中幸彦

今年度の上半期はコロナ感染症の為、思うように親睦活動が出来ない状態でしたが、会員の誕生祝では、ワインの贈呈を会長より直接渡していただきました。又、年末の12月23日には、例会終了後に有志による忘年会を行い32名の参加をいただきました。ビンゴゲーム等で盛り上がり、久しぶりに会員同士の親睦を深めることが出来たのではないかと思います。

5月17日高坂カントリークラブにおいて、地区第2グループの親睦ゴルフコンペが行なわれました。志木クラブからは9名の参加で全体としては30名の参加となりました。今回は志木の担当ということで親睦委員が受付役を行いました。古田スポーツ担当及び各委員の方、大変お疲れさまでした。

6月22日の最終例会においては、クラブと しての懇親会を行うので、皆様参加をよろし くお願い致します。

★小諸交流委員会 委員長 小泉市朗

残念ながら今期は交流が出来ませんでした。 来期こそは徐々に交流を復活したいと思いま す。

【職業奉仕委員会】

委員長 末冨啓道



本年はコロナ禍の下で殆ど活動ができませんでした。非常に残念でした。来年度は少しでも活動できることを期待しております。

【社会奉仕委員会】

委員長 三上隆俊



コロナ禍で安全と安心の担保から、思うような活動が難しい一年となりました。結果として実施できた事業は、「いろは子ども文化賞(美術部門)審査会」で、他としては寄付行為を含む最小限の奉仕に携わるに止まりました。水村ガバナー肝煎りの「ロータリーデー実施」も、委員会立ち上げ当初から清水会長より貴重なご提案の「志木 RC 創立 50 周年記念事業」に絡めての実施も叶わず遺憾に堪えません。徐々に社会生活が従来に戻りつつある昨今、次年度以降へ期待をさせていただきます。結びに、皆様からのご理解とご協力に感謝を申し上げ総括並びに所感と致します。

【国際奉仕委員会】 委員長 金剛光裕

本年度はコロナ禍のため何もできませんで

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに!

♦2340-4

志木 RC 会報

■和光RC

(月) 12:30~13:30 郵便事業(株)和光支店3F

事務局 048-465-0088

■朝霞キャロットRC (月)19:00~20:00 スマイルホテル 3階ホール 事務局



した。次年度に期待致します。

【青少年奉仕委員会】 委員長 宮原俊介



最近、コロナの感染状況に落ち着きが見られ始めましたが、本年度を全体的に俯瞰するとやはり新型コロナウイルスの影響を受けた年度活動であったことは否めませんでした。本年度もライラデーの中止を含め、活動の再開は行われず、支援団体への助成金贈呈以外は何もありませんでした。その中で「希望の風」奨学金のクラブ支援金においては、前回の例会までで866,000円となりました。クラブの皆様のあたたかいご支援をありがとうございました。

【SDGs 委員会】 委員長 岩下正基

持続可能な開発目標の達成実現に向け行動することを基本方針としましたが、この状況下で委員会炉辺も思うように行えず、残念ながら1年経過してしまいました。振り返ればコロナを言い訳にした部分もあり反省しております。その中で唯一、SDGsの企業の取り組みということで大東ガスさんに卓話をお願



いすることができました。小林年度も委員長 留任とのことですので、引き続き活動を継続 していきたいと考えます。

「総評」

清水和之会長



本年度、「志木ロータリークラブ創立50周 年」の例会も本日を含め、あと2回の開催と 成りました。思えば、新型コロナウイルス感 染症の対策に「うつらない」「うつさない」「広 げない」の観点から、残念ながら今年度も例 会の開催も思うに任せない一年間と成りまし た。振り返りますと、コロナウイルスとの戦 いの最中の7月7日の第二グループガバナー 補佐・戸高健司様、7月21日の2570地区ガ バナー・水村雅啓様それぞれの公式訪問を皮 切りに例会をスタート致しました。コロナウ イルス禍での例会の開催とあって年間 16 回 の開催に留まりましたが、幸いにもコロナ禍 にも拘わらず地区大会には、多くの会員の皆 様のご参加も頂きました。10月6日には第20 回いろは子ども文化賞「美術部門」の審査会、

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい

- ■新座RC
- (木) 12:30~13:30 ベルセゾン
- ■富士見RC
- (金) 12:30~13:30 島田ビル1F

事務局 048-473-7041 事務局 049-251-6596 2340-5◇ 志木 RC 会報

10月27日には、例会後みつばすみれ学園へ の記念品の贈呈式、12月23日には32名の 有志によります懇親会の開催、1月12日は 「職業奉仕月間」に因んで、地区・職業奉仕委 員会委員長・金井福則様による卓話、又、2月 23 日に志木ロータリークラブ創立 50 周年記 念「まちあわせ河童」像の寄贈・除幕式が、 香川武文志木市長立会いの下開催できました。 また、SDGs 委員会の設立や内山会員のご協 力よる、クラブ初のオンライン例会の実施、 パスト会長による卓話、各種の親睦ゴルフコ ンペの開催、さらには、「スマイルよみうり4 月号」にて初のロータリー特集号の記事掲載 等、市民の皆様に向けてのロータリー活動の 広報の一助に成れたのではと思っております。 改めまして、コロナ禍での皆様方のご協力に 深く感謝を申し上げ、これを持ちまして一年 間の総括としての「クラブ協議会」を終了と させて頂きます。有難うございました。

「卓 話 」 *Initiation Speech* 「イニシエーションスピーチ」

内海俊宏名誉会員



皆さん、こんにちは。埼玉りそな銀行志木 支店の内海と申します。今日はスピーチの時 間を頂きありがとうございました。

私自身は埼玉生まれの埼玉育ちですが、両親はどちらも広島県の出身です。私の「内海」という苗字もおそらく瀬戸内海の「うちうみ」

という所から来ているのだと思いますが、私 の名前を忘れた時には、この連想で思い出し て頂けるとありがたいです。

広島育ちの父ですが、大卒後に就職した会社 (メーカー) の工場が埼玉にあったことから、父は埼玉に住むことになりました。そのため広島県人である両親から埼玉育ちの私が生まれてきたことになります。私自身は市立の小・中学校に通いまして、高校は県立の浦和高校に入りました。そのあと大学は一橋大学に入ります。

そんな私も大学4年生になると就職活動を することになりました。ただし当時私は非常 に世間知らずな学生だったと今では思います。 就職活動の面接では「御社が第一志望です。」 と言うのが礼儀ですが、私は平気で他の企業 の名前を言っていました。志望動機等も全く まとまっておらず、就職活動は思うようには いきませんでした。私はりそな銀行の前身で ある大和銀行の入社ですが、色々な会社に落 ち、かといって「数」も受けておらず、これ はまずいぞという状態になっていた所、大和 銀行からちょうどタイミングよく面接に来る ように電話がかかってきたのです。大和銀行 は大阪が地盤で、大阪での学生人気は当時上 位に入っていた様ですが、東京では知名度が 無かったので恐らく採用人数が足りなかった のでしょう。この頃にはさすがの私も「御社 が第一志望です。」と言えるようになっていま したし、面接での受け答えも数々の失敗を踏 まえて上手く舌が回るようになっていました。 それで何とか大和銀行に内定を頂き入社する ことになった次第です。

そのため、銀行には就職活動で拾って頂いたという感覚があり、銀行に入社して以来これまで辞めずに続けられたのは、就職活動の時の体験があることも一つの理由になっていると考えています。

私は 1996 年 4 月の入社で、2002 年 11 月

第2570地区ガバナー事務所

ホームページアドレス https://www.rid2570.gr.jp/ 5-14 紫雲閣内 TEL 0493-21-2570

〒355-0028 埼玉県東松山市箭弓町 2-5-14 紫雲閣内 E-mail アドレス d-office@mail.rid2570.gr.jp

に私が 28 歳の時に結婚したのですが、そこから早々の数か月後の 2003 年 5 月にみなさんご存知の「りそなショック」が起きました。今日ここにいらっしゃる中で、りそなショックを挟んでも弊社との取引をご継続頂いている方々も多くいると思います。本当に感謝しておりまして、この場を借りてお礼を申し上げます。

私の年代は入社以来、銀行不況の時代を過ごして来ました。そのような中でも、これまで銀行員として続けてこられたのは、先ほどの就職活動の経験に加え、上司・先輩・同僚に運よく恵まれてきたからだと思っています。

銀行は異動を繰り返す所ですが、私は20代の頃は比較的短い間隔で異動をしてきました。これは今の私の立場で推測するに、私の適性を探す為に早めに異動させてくれていたのだと理解することができます。20代の頃は配属先で成績を残せなかったことも多かったのですが(今もそうですが)、私が若い時に仕えたそれぞれの上司はそれでも見捨てることはせずに、私の適性を探す為に次の異動先を考えてくれていたのだと思います。

支店長の役割の一つには部下の育成というものがあります。その為、私が私の上司にして頂いたことを、今度は志木支店の社員達にしてあげたいと考えています。志木支店は若い社員が多いです。今日ここにいる皆様の所にも、志木支店の担当が伺うことも多いと思います。彼らは非常に一生懸命やっておりますので、ぜひ可愛がって頂ければと思います。

また、埼玉りそな銀行の経営理念に「地元 埼玉とともに発展する」というものがありま す。銀行業務を通じて地域社会に貢献してい きます、というものですが、この点はロータ リークラブの理念とも通じるものがあります。 今後、みなさまのお力になれるように努めて いきたいと思いますので、よろしくお願い致 します。 以上、最後に少し宣伝めいたことも入れて しまったことをお詫び申し上げつつ、これで 今日のスピーチを終わらせて頂きます。

ご清聴ありがとうございました。

国際ロータリー第2570地区 埼玉西北 2021-2022年度ガバナー 水村雅啓

6月は「ロータリー観聴月間」です

について」宮原俊介会員

#2330 12/8 ベルセゾン 卓話「SDGs」大東ガス (株)常務取締役 大熊 章様

#2331 12/23 ベルセゾン クラブ年次総会

#2332 1/12 ベルセゾン 卓話「職業奉仕について」 地区職業奉仕委員長 金井福則様

#特別号 2/23 志木 RC 創立 50 周年記念「まちあ わせ河童」像寄贈除幕式 マルイ志木店前

#2333 3/23 ベルセゾン 卓話「入会から 50年の 思い出」尾崎征男会員

#2334 3/27 地区大会 ウエスタ川越

#2335 3/30 みさき 助成金贈呈: 志木市スポーツ 少年団 卓話「50 年歴史の中武藤年度の 志木クラブ」武藤典夫会員 卓話「創立 50 周年にあたり」清水良介会員

#2336 4/6 みさき 卓話「希望の風について」西川 和人会員

#2337 4/26 ベルセゾン 卓話「ロータリーと私」 神山昌之会員

#2338 5/11 ベルセゾン 次年度会長アワー 小 林八郎次年度会長

#2339 5/25 ベルセゾン 卓話「青少年交換の裏 話」宮原克平会員

#2340 6/8 ベルセゾン クラブ協議会 卓話「イニシエーションスピーチ」内海俊 宏名誉会員

#2341 6/22 ベルセゾン 最終例会(予定)

2021-22 清水会長年度 主 な例 会 内 容・卓 話 一 覧 (索引としてご利用下さい)

#2325 7/7 ベルセゾン ガバナー補佐訪問 戸髙健司ガバナー補佐 会長アワー 清水和之会長

#2326 7/21 ベルセゾン ガバナー訪問 水村雅啓ガバナー

#2327 10/6 ベルセゾン いろは子ども文化賞美 術部門審査会 志木市教育委員会 今 直子様 *アーカイブ「米山梅吉」浅田光二

#2328 10/27 ベルセゾン クラブ協議会

#2329 11/17 ベルセゾン 卓話「ロータリー財団



●出席報告 出席向上 坂間智子委員 会員数42名 出席義務者38名 免除者4名 本日出席 本日欠席 本日出席率 7名 34名 85. 00%

前々回 MU 前々回修正出席率 平均出席率

志 木ロータリークラブ 会長/清水和之 副会長/市之瀨正靖 幹事/國分 学 会報委員会 委員長/塩野 章 委 員/影山和良 上野剛彦 宮田泰彦